

Dosen Arsitek Unimal Isi Masa Covid-19 dengan Buat Konten Youtube Bagi Anak



Deassy Siska, Dosen Prodi Arsitektur Universitas Malikussaleh. FOTO; Bustami Ibrahim

Masa Pandemi Coronavirus Disease 2019 (Covid-19) telah menjadikan kegiatan belajar mengajar di berbagai lembaga pendidikan dilakukan secara online. Di Provinsi Aceh pemberlakuan belajar mengajar online ini mulai diterapkan sejak tanggal 16 Maret 2020 menyusul berlakunya Surat Edaran Plt Gubernur Aceh.

Tidak hanya untuk level pendidikan dasar dan menengah saja yang memberlakukan pengajaran online. Lembaga pendidikan tinggi juga turut menerapkannya. Salah satunya Universitas Malikussaleh yang juga memulai kegiatan akademik akademik onlinenya sejak 23 Maret 2020 sampai dengan 29 Mei 2020, sesuai dengan Surat Edaran Rektor Unimal Nomor 2 Tahun 2020.

Kegiatan akademik online ini menjadikan para dosen dan mahasiswa tidak lagi harus bertemu dan bertatap muka langsung. Pengajaran bisa dilakukan dari rumah dengan menggunakan berbagai media sebagai sarana pendukung.

Namun selama masa Covid-19 ini, aktivitas dosen tidak hanya diisi dengan memberikan perkuliahan online. Ada juga yang mengisi dengan memasak kue, merawat tanaman atau hal lainnya. Bahkan ada yang merekam aktivitas keseharian anak kemudian mempostingnya di *channelyoutube*.

Seperti yang dilakukan oleh Deassy Siska, Dosen Arsitektur Universitas Malikussaleh ini membagikan rekaman aktivitas anaknya di channel youtube Sulthan Ibrahim Al Aziz. Nama channel youtube itu sendiri merupakan nama anak keduanya. Deassy yang memiliki tiga orang anak ini merekam aktivitas dua orang anaknya yang saat ini masih TK untuk kemudian diposting di Channel Youtube.

Paling tidak terdapat Sembilan video di masa Covid-19 ini yang berisikan tentang aktivitas anak-anaknya yang dibagikan di youtube. Beberapa diantaranya adalah kegiatan menghafal dan praktek salat, belajar mengaji iqra, belajar berhitung, membaca atau juga sedang bermain.

Tidak ada tujuan khusus dari merekam kegiatan mereka dan ditampilkan di youtube ujar Deassy. “hanya mengabadikan momen saja. Dengan diposting di youtube, bila kita ingin mengingat kembali masa-masa ini maka kita tinggal kunjungi saja channelnya,” ujar Deassy.

Deassy yang lulusan Magister Geofisika Universitas Gadjah Mada ini mengatakan bahwa masa-masa bersama anak-anak merupakan masa yang indah sehingga sedapat mungkin momen-momen ini bisa diabadikan.

Walaupun merasa senang saat ini memiliki waktu yang lebih banyak bersama anak karena diberlakukannya *work from home* dan juga belajar mengajar dari rumah, Namun Deassy berharap situasi mewabahnya Covid-19 ini bisa segera berakhir, dan anak-anak bisa kembali bersekolah serta bermain dengan teman-temannya. **[riyandhi Praza]**

Tanggal: 26 April 2020

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#), [Feature](#),

Tags: [Unimal](#), [Teknik Unimal](#),